

# Llevan hasta la Antártida el orgullo de ser almerienses

La bandera del Almería pasea por las zonas más al sur del planeta

NAZARET GARCÍA

La inquietud, la fuerza y el espíritu aventurero se encuentra intrínseco en muchas personas, considerando al miedo un muro fácil de saltar. Leandro, Laura y Daniel son miembros del Buque de Investigación Oceanográfico 'Hespérides' y se encuentran en plena investigación científica de la Antártida, donde han querido llevar por bandera el sentimiento de ser de Almería.

Desde el 16 de diciembre hasta mayo, aproximadamente, el Buque de Investigación Oceanográfico 'Hespérides', cuya base militar se encuentra en Cartagena (Murcia), está realizando la 26 campaña en la Antártida, navegando por países de Sudamérica y América Central como Argentina, Uruguay, Chile, Brasil y Santo Domingo.

Aprovechando el verano austral, el buque 'Hespérides', que cuenta con 11 oficiales, 12 suboficiales y 37 cabos y marineros, además de 37 científicos y técnicos, navega con el objetivo de llevar a cabo los 18 proyectos científicos de diferente índole, resaltando uno de ellos:



Leandro, Laura y Daniel conocen las zonas más remotas en el 'Hespérides'. LA VOZ

saber cómo está afectando el cambio climático y conocer si los residuos plásticos han llegado a la zona más al sur y remota del planeta. Todo apunta a que sí.

Y aunque son 37 científicos los que van a bordo con todos los militares del 'Hespérides', son más de 200 científicos y técnicos que van rotando durante estos meses de viaje para realizar las diferentes investigaciones planteadas.

Leandro, Laura y Daniel, junto a todos los miembros de la embarcación, se encargan de colaborar con todos los científicos y de propor-

## MÁS DE 200 DÍAS DE NAVEGACIÓN AL AÑO

Cada año, el 'Hespérides' realiza numerosas campañas científicas tanto en la Antártida como a nivel nacional no antárticos. Este calendario se fija anualmente con una programación que cubre aproximadamente dos años y que puede visitarse en la página web oficial del gobierno, COCSABO.

cionar asistencia logística a las dos bases españolas en aquella zona, 'Gabriel de Castilla' y 'Juan Carlos I'.

Para ellos, a parte de lo que supone en su carrera profesional, resaltan el orgullo que supone "nuestra tierra y nuestro equipo de fútbol, y desde allí os mandamos esta fotografía."

Según cuenta el padre de Daniel, a parte de hacer investigaciones programadas para cada campaña, como "mediciones históricas", destacando las últimas "muestras de agua a latitud 71, lo más al sur que ha llegado un barco español".

# El Centro Princesa Sofía, un referente en educación

Actualmente cuenta con 553 profesionales, gracias a la inversión de 440 millones de euros

LA VOZ

El delegado territorial de Educación y Deporte de la Junta de Andalucía, Antonio Jiménez, visitaba el Centro de Educación Especial de Andalucía Princesa Sofía, que atiende las necesidades educativas y asistenciales de 118 alumnos de entre 3

y 21 años. El alumnado cursa educación básica específica y programas de transición a la vida adulta y laboral, a través de trabajo específico en el aula, atención logopédica, fisioterapia, estimulación sensorial y psicomotricidad.

La directora del Princesa Sofía, M<sup>a</sup> del Mar Contreras, afirmaba que se trata de "un centro de referencia y de innovación en la atención a las necesidades educativas especiales" y que para ello "debemos disponer de los

recursos que nos permitan mostrar todo el potencial de nuestro alumnado, apostando, no sólo por el mejor rendimiento académico, sino por la mejor atención".

La Consejería de Educación y Deporte invirtió el pasado año en este centro un total de 25,673 euros en 9 monitores interactivos, un ordenador realidad virtual, gafas 3D, ducha de fibra óptica, grúa de techo, tubo burbujas, cama hidráulica y 15 tablets de 64gb para programas de voz.

Antonio Jiménez incidía en el compromiso de la Consejería con la Educación Especial, indicando que, de hecho, se ha invertido un 31% más respecto al año 2018, alcanzando los 440 millones de euros.

Además, durante el actual curso se está llevando a cabo un refuerzo de la plantilla para la atención del alumnado más vulnerable, con una inversión estimada de 93 millones de euros, es decir, la incorporación en Andalucía de 553 profesionales más, entre orientadores, maestros de pedagogía terapéutica y de audición y lenguaje. También ha destacado la próxima construcción de un Centro Integrador en la zona sur de El Ejido, pionero en Andalucía.

De lunes a viernes a partir de las 12:20h.

# Hoy por Hoy

Sección  
Nutrición

SEZ  
seralmeria.com | Síguenos en

## MENÚ DE MAÑANA

### DESAYUNO

- Infusión
- 1 yogur 0% con 20 gr. de copos de avena y arándanos

### MEDIA MAÑANA

- Infusión
- 1 biscote integral con 2 lonchas de pavo

### ALMUERZO

- **Ensalada de patata, huevos y rabanitos:** Disponer en una ensaladera patata cocida troceada, espárragos verdes salteados, huevo cocido, cebolleta picada, rabanillos en rodajas; añadir judías verdes en conserva y unos guisantes. Aliñar con AOVE, vinagre, sal y eneldo.

### · Infusión

### MERIENDA

- Infusión
- 1 yogur 0% con frutos rojos y semillas

### CENA

- **Parrillada de verduras (Pimiento California Rojo, cebolla, Berenjena y Calabacín) (PIMIENTO CALIFORNIA ROJO, BERENJENA Y CALABACÍN RECOMENDADO POR VICASOL)**

- Rollitos de jamón york y queso light

### · Infusión

MENÚ ELABORADO POR



Nutripharma<sup>®</sup>  
especialistas en nutrición y salud

GLORIA ROSSEL

DEPARTAMENTO DE NUTRICIÓN

Somos tu  
**Consulta de Nutrición**  
con acupuntura láser

☎ 950 097 759 📍 693 935 070

CON MÁS DE 30 CENTROS EN ALMERÍA

COLABORA





Pizarras y recursos digitales para un aprendizaje individualizado en el Centro Provincial Princesa Sofía.

## Las nuevas tecnologías, una gran herramienta para la atención en Educación Especial

● Antonio Jiménez visita el Centro Princesa Sofía que atiende a alumnos de entre 3 y 21 años

### Redacción

El delegado territorial de Educación y Deporte de la Junta de Andalucía, Antonio Jiménez, ha visitado el Centro de Educación Específica Especial Provincial Princesa Sofía, que atiende las necesidades educativas y asistenciales de 118 alumnos de entre 3 y 21 años. El alumnado cursa educación básica específica y programas de transición a la vida adulta y laboral, a través de trabajo específico en el aula, atención logopédica, fisioterapia, estimulación sensorial y psicomotricidad. Jiménez, que ha estado acompañado por la secretaria general de la Delegación, Yolanda Mingorance y la jefa del Servicio de Orientación Educativa, Matilde Romero, ha hecho hincapié en “la apuesta decidida y fuerte” de la Consejería por la Educación Especial, “volcada con el alumnado que más atención requiere” y sin cejar en su empeño en “no dejar a ningún niño o niña atrás”.

La directora del Princesa Sofía, M<sup>a</sup> del Mar Contreras, ha afirmado que se trata de “un centro de referencia y de innovación en la atención a las necesidades educativas especiales” y que para ello “debemos disponer de los



Antonio Jiménez, delegado.

### En la zona Sur de El Ejido, un Centro Integrador

El delegado territorial de Educación de la Junta de Andalucía, Antonio Jiménez, ha incidido en el compromiso la Consejería con la Educación Especial y ha recordado la próxima construcción de un Centro Integrador en la zona Sur del municipio de El Ejido. Será un centro pionero en Andalucía y en el que la administración andaluza prevé una inversión de seis millones de euros. El proyecto que se ha aprobado y que se basa en un colegio de dos líneas, unido a un Centro Específico de Educación Especial con un total de 10 unidades que contará con dos edificios perfectamente comunicados e integrados, lo que permitirá, según el delegado territorial, “la inclusión real del alumnado con necesidades educativas especiales y la escolarización cerca de sus residencias”.

recursos que nos permitan mostrar todo el potencial de nuestro alumnado, apostando, no sólo por el mejor rendimiento académico, sino por la mejor atención”.

La Consejería de Educación y Deporte invirtió el pasado año en este centro un total de 25.673 euros en 9 monitores interactivos, un ordenador realidad virtual, gafas 3D, ducha de fibra óptica, grúa de techo, tubo burbujas, cama hidráulica y 15 tablets de 64gb para programas de voz. Esto se une a la inversión de casi 18.000 euros realizada en el 2020, en su mayoría para poner en funcionamiento la piscina, pero también una colchoneta vibró acústica, otra colchoneta para masaje, trituradora y silla. “Todo esto supone una gran inversión para ayudar al personal que trabaja allí pero, sobre todo, a nuestro alumnado” ha remarcado Antonio Jiménez.

Además, ha añadido que años atrás, estos alumnos quedaban limitados a un currículum centrado en la adquisición de conocimientos más básicos y elementales, teniendo que centrarse en el desarrollo de la autonomía y la independencia dentro de las capacidades de cada uno. “Pero hoy, gracias al desarrollo de las nuevas tecnologías, pueden seguir un proceso de enseñanza-aprendizaje adaptado a sus necesidades individuales”. Para el delegado, “el uso de las tablets va a suponer el descubrimiento a un mundo lleno de recursos que favorecen el desarrollo de situaciones de aprendizaje más motivadoras, a través de recursos dinámicos y atractivos”.

## Inés Plaza aplaude la reducción del abandono escolar

### Redacción

La senadora del PSOE de Almería Inés Plaza ha puesto en valor las medidas tomadas por el Gobierno de Pedro Sánchez para reducir el abandono educativo temprano, que han conseguido que la tasa del conjunto del país caiga seis puntos en apenas cuatro años y se sitúe en el nivel más bajo desde que existen registros. “Cuando gobernamos, los socialistas mejoramos la educación”, ha defendido la senadora, aportando datos de la tasa de abandono educativo temprano, que refiere el porcentaje de personas de 18 a 24 años que no ha completado la segunda etapa de Educación Secundaria y no sigue ningún tipo de formación.

Plaza ha destacado que, en 2017, la tasa de abandono educativo temprano en España era de un 18,3%, “la peor de la Unión Europea”, y, sin embargo, desde que en 2018 el PSOE entró al Gobierno este indicador ha caído 6 puntos, situándose en 2021 en el 13,3%. Según ha defendido, “el refuerzo del Gobierno de España con la puesta en marcha de programas y el aumento de las becas, están consiguiendo que la tasa de abandono escolar vaya disminuyendo”. Pese a estas cifras del conjunto de España, la senadora ha incidido en que las tasas de abandono educativo temprano de las distintas comunidades autónomas son dispares, dándose el caso de que la más alta del país es la de Andalucía, del 17,7%.

## Seis heridos en un accidente con tres vehículos en la A-332 de Cuevas

### Redacción

Seis personas resultaron heridas en un accidente que se produjo en la tarde de ayer en Cuevas, concretamente en el kilómetro 7 de la A-332 que une el municipio con Terreros. Según Emergencias 112, el siniestro se produjo a las 19:15 horas de la tarde, cuando dos vehículos colisionaron de forma frontal y un tercero se vio envuelto en el percance (dos turismos y una furgoneta). Bomberos del Levante y Protección Civil tuvieron que excarcelar a las tres personas que viajaban en la furgoneta a causa de los destrozos ocasionados en el vehículo.

### EN BREVE

#### Acuerdo para regular la situación laboral de docentes de religión

**NEGOCIACIÓN.** La Consejería de Educación y Deporte ha alcanzado un acuerdo con los representantes sindicales para establecer por primera vez el convenio colectivo de los profesores de religión que imparten clases en los Institutos de Educación Secundaria, que regulará sus derechos y deberá y mejorará, por tanto, sus condiciones laborales. La medida ha sido fruto de la negociación con los representantes sindicales (CSIF, APPRECE, ANPE, CCOO y UGT).



Caicedo y Gomáriz.

#### El Puerto agradece a la Brigada de la Legión su trabajo en pandemia

**DESINFECCIÓN.** El presidente de la Autoridad Portuaria de Almería, Jesús Caicedo, ha mantenido un encuentro con el coronel Enrique Gomáriz, quien el pasado mes de diciembre tomó posesión del Mando del Tercio ‘Don Juan de Austria’ Tercero de la Legión. En esta primera reunión han abordado asuntos de interés y Caicedo ha agradecido la colaboración que prestó la Brigada de Infantería Ligera ‘Rey Alfonso XIII’ en las primeras semanas de la pandemia, con labores de desinfección.

#### Los conductores se movilizan hoy por la jubilación a los 60 años

**CONCENTRACIÓN.** Conductores profesionales, tanto de transporte de mercancías como de viajeros y de ambulancias se concentran hoy frente a la Subdelegación del Gobierno en Almería para reclamar coeficientes reductores para la jubilación anticipada del colectivo. La movilización tendrá lugar a partir de las 11:00 horas y la Central Sindical Independiente y de Funcionarios estará acompañando a los conductores en esta protesta que se llevará a cabo a nivel nacional.